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ATA N.° 21/2015 

Aos vinte e três dias do mês de Junho de dois mil e quinze, às dezenove horas e dez 

minutos, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com presença de todos os 

Vereadores. Declarando aberta a Sessão, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou 

que o Secretário Guilherme Schmitz realizasse a leitura da chamada nominal dos 

Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas que 

havia um oficio destinado ao Gabinete do Prefeito, dois ofícios destinados aos 

Deputados Sérgio e Marcelo Moraes solicitados pelo Vereador Luiz Hanauer, um oficio 

ao Médico Veterinário da Prefeitura e um oficio ao Setor de Projetos. Em 

correspondências recebidas havia um oficio da Confederação Nacional dos Municípios – 

CNM, um oficio do Tribunal de Contas do Estado informando a fiscalização quanto as 

normas impostas pelo Plano Nacional de Educação e um convite a participar da 1ª 

Conferencia Municipal da Saúde. Conforme na ordem do dia, o Secretário realizou a 

leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número quarenta e um (41), que após 

breves comentários foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Logo após, 

foi realizada a leitura do Pedido de Providência solicitado pelo Presidente Carlos Alberto 

Walter referente a construção de um banheiro público próximo a Praça da Matriz, que 

após breves comentários sobre a necessidade de tal obra, o pedido foi colocado em 

votação e aprovado por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o 

vereador Luiz N. Pereira da Silva agradeceu a presença de todos na Sessão e 

parabenizou a Secretaria de Obras Públicas por atenderem seu pedido e da população 

de Vila Seca quanto a canalização e nivelamento na entrada da Rua Jacó Löff. Também 

aproveitou para solicitar a manutenção e recolocação das placas de sinalização que 

estão caídas e danificadas ao longo das ruas do Município. O Vereador José Danilo 

Mallmann comentou sobre o córrego existente próximo a sua residência, e destacou a 

proliferação de mosquitos e o mau cheiro. Diante deste, questionou quem é o 

responsável pela canalização do mesmo, se é a Administração Municipal ou dos 
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proprietários por onde o córrego passa. Perante o questionamento, demais vereadores 

discutiram as questões ambientais, o que cabe a Prefeitura realizar e aos proprietários, a 

burocracia das licenças ambientais, o depósito de esgoto doméstico, a necessidade do 

plano diretor, dentre outros assuntos. O Vereador Guilherme Schmitz solicitou o 

encaminhamento de um oficio ao Setor de Obras Públicas a fim de realizarem a pintura 

das faixas de segurança e as demais faixas contínuas das ruas do Município, bem como 

o fechamento do buraco existente na Avenida Duque de Caxias, próximo a oficina 

mecânica Escher e Schmitz. Pedindo a parte, o Vereador André Adilson Artus solicitou 

que se incluísse no pedido o fechamento do buraco existente ao lado da Cooperativa 

Santa Clara, entre a Rua das Araucárias e Avenida Pedro Chies. O Vereador Auri 

Leopoldo Hensel comentou que não adianta os Vereadores debaterem as 

responsabilidades da Administração e dos munícipes, mas que deveria existir 

governantes sérios que façam valer as leis igualmente, não favorecendo ninguém, isso 

tanto Município, Estado e União, bem como se extinguisse alguns partidos políticos. 

Acrescentou que talvez dessa forma as coisas vão começar a mudar. Também 

manifestou seu contentamento quanto a notícia de que a escritura das terras da Câmara 

Municipal está quase pronta. Para finalizar, agradeceu a presença de todos na Sessão. 

O vereador Luiz Hanauer comentou novamente dos procedimentos que estão sendo 

feitos para retirar a bomba de água do poço artesiano de Linha Babilônia e enfatizou que 

o trabalho é minucioso e demorado. O Vereador André Adilson Artus manifestou a sua 

preocupação diante da crise econômica que está afetando diretamente os principais 

serviços de saúde e educação do Município e demais regiões do Estado e País e 

desejou para que não haja nenhum surgimento de epidemia ou outro surto de doenças, 

pois estaríamos diante de uma tragédia, uma vez que hospitais estão fechando, há a 

falta de medicamentos e greve de profissionais. Também fez questão de agradecer a 

presença de todos na Sessão. Com a palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter 

complementando o assunto de saúde pública, enfatizou que o governo perdeu o respeito 

pelo Ser humano, tirando o seu direto do acesso a saúde e educação. Destacou ainda 

que muitos dependem e preferem os serviços oferecidos pelas Prefeituras do que pagar um 
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plano de saúde particular que também é caro. Diante deste, demais vereadores citaram 

exemplos de familiares que dependeram de serviços particulares e que também estão 

deixando a desejar nos serviços, a forma como a população está encarando essa crise, os 

direitos que não estão sendo preservados, a cobrança excessiva de impostos, dentre outros 

assuntos. Ainda com a palavra, o Presidente destacou a corrupção como o principal 

motivador de toda crise e afirmou que os Legisladores não podem mudar a situação de todo 

País, mas podem começar a fiscalizar o orçamento Municipal. Diante deste, demais 

vereadores comentaram sobre os assuntos dos noticiários quanto a operação lava jato, a 

corrupção e propina dentro de grandes empresas, Casas Legislativas e Executivas. Para 

finalizar, o Presidente parabenizou a Secretaria Municipal de Educação pelo trabalho e 

empenho na concretização do Plano Municipal.  Logo após, passou a palavra ao Pároco 

Genico Schneider na qual destacou a importância dos Vereadores estarem discutindo os 

problemas de União, Estado e Município e acrescentou que cada um deva fazer a sua parte 

não se curvando diante dos imprevistos. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. 

São Pedro da Serra, 23 de Junho de 2015. 

 


